

Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)



Messe für Jugend und Beruf in Wels:

Die größte Berufs-und Ausbildungsmesse Österreichs!

253 Aussteller halfen 75.000 Jugendlichen bei ihrer Berufswahl, und wir mitten darunter!

Aus mehr als 200 Lehrberufen und über 20 Schularten wählten unsere Schüler/innen der 3. und 4.Klassen ihre Gesprächspartner, um möglichst viel über ihre Wunschberufe und -schulen zu erfahren.

Interessierte Mädchen und Burschen waren in "lebenden Werkstätten" aktiv, und wir ließen es uns auch nicht nehmen, am "Kompass-Spiel", einem Wissens-Quiz der AK teilzunehmen. Viele Schüler/innen bewiesen auch hier Mut und Initiative.

Viel Glück bei der Entscheidung für die Berufsausbildung, die zu dir passt!



Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.